

Sospechosos de Cushing

El síndrome de Cushing es una enfermedad endocrina de los perros que puede ser particularmente difícil de diagnosticar.

Esto se debe a que los síntomas pueden ser difíciles de detectar y pueden confundirse con signos del envejecimiento.

- Aumento de la sed y aumento de la micción
- Apetito incrementado
- Letargo
- Pérdida de pelo
- Jadeo excesivo
- Otros signos como el abdomen en tonel y debilidad muscular

Si su perro muestra alguno de los síntomas anteriormente mencionados, podría ser una razón para sospechar la existencia de Cushing.

Si le preocupa la salud de su mascota, visite a su veterinario.

Para más información sobre los síntomas, el diagnóstico y el tratamiento del síndrome de Cushing en perros, visite www.sospechososdecushing.es

